



# 66<sup>ème</sup> Congrès de l'industrie minérale à Metz

## *Le potentiel guyanais mis en avant par la CTG*

Depuis ce mercredi 18 octobre 2017, la Collectivité Territoriale de Guyane participe au 66<sup>ème</sup> Congrès-Exposition de la Société de l'Industrie Minérale 2017, à Metz. Il s'agit de mettre en avant le potentiel guyanais et aller à la rencontre des acteurs hexagonaux pour échanger sur les différentes pratiques techniques (gestions des déchets etc.).

Ce rendez-vous annuel qui a lieu du 18 au 20 octobre, réunit chaque année dans une ville différente les responsables d'exploitations des mines, carrières, cimenteries, minéraux industriels et plate-forme de recyclage. Pour 2017, la ville hôte du congrès est Metz, un choix légitime pour ce bassin minier historique.

Ce sont plus 300 exposants qui ont répondu à l'invitation, représentant les différents corps de métier de ce milieu : des décideurs institutionnels aux professionnels de l'industrie extractive.

Il était important pour le Président Rodolphe Alexandre que la Collectivité Territoriale, compétente en matière de gestion des ressources minières et de développement durable, participe à cet événement, également vitrine française pour les pays européens. Un stand d'informations sur les mines et carrières de Guyane a donc été pensé par les services de la CTG et mis en place à cette occasion, en partenariat avec des entreprises locales. Avec un objectif évident : valoriser le potentiel guyanais.

Une séance plénière, des ateliers de travail et des visites techniques de différents sites (centre de stockage des déchets, usine de transformation d'acier, carrière de granulats calcaires, cokerie...) jalonnent ces trois journées dédiées à l'industrie extractive.

COMMUNIQUÉ